
أكدت أن الصندوق يواجه عقبات أهمها تكريم اللاعبين أصحاب الإنجازات من عام )2007 – 2011م( 

المدير التنفيذي لصندوق النشء: )1.9( مليار ريال عجز خلفته الإدارة السابقة ونأمل مساهمة الشركات في تجاوزه 
الشيخ توفيق صالح منح الصندوق قرضاً بقيمة )80( مليون ريال 

لو كنتم تعرفون تاريخ نادي 
الميناء لما تركتموه بدون ملعب

وزير الشباب يلتقي اللجنة 
الرياضية الأولمبية 

❊ �صنعاء / 14 اكتوبر  :
لوحت إدارة نادي العروبة بالانسحاب من 
بطولة كأس الاتحاد الآسيوي لكرة القدم 
للموسم 2012م نظراً لعدم تعاون الاتحاد 
العام لكرة القدم ووزارة الشباب والرياضة، 
اجتماعها  النادي في  إدارة  ناقشت  حيث 
الدوري المنعقد صباح أمس برئاسة نائب 
رئيس النادي يحيى محمد عبدالله صالح 
مذكرة الاتحاد العام لكرة القدم رقم 125 
بتاريخ 24/ 2 / 2012م المتضمنة تحديد 
لخوض  مجاورة  دول��ة  في  محايد  ملعب 
مباريات إي��اب حامل لقب ال��دوري العام 
للموسم الماضي فريق العروبة في بطولة 
كأس الاتحاد الآسيوي، وهو ما يلزم نادي 
العروبة باستضافة الفريق الضيف وتحمل 
كافة تكاليفه الأمر الذي سيكلف النادي 
مبالغ باهظة في حال إقامة المباريات في 

أرض محايدة وهو غير قادر على تحمل تلك 
الأعباء المالية الكبيرة التي تتجاوز قدراته 

وإمكانياته.
الاتحاد  رسالة  الاجتماع  واستعرض 
العام لكرة القدم التي جاء فيها أن الاتحاد 
الآسيوي يفيد بعدم إمكانية إقامة المباريات 
في بلادنا على اعتبار أن الاتحاد الدولي ما 
في  الدولية  المباريات  إقامة  يحظر  زال 
تحديد  أن  النادي  إدارة  واعتبرت  اليمن، 
النادي على  ملعب محايد يتجاوز قدرات 
التي  الثانية  المجموعة  فرق  استضافة 
يلعب فيها العروبة إلى جانب كل من كاظمة 
الكويتي وأربيل العراقي وبنغال الهندي، 
وجاء التلويح بالانسحاب من البطولة لعدم 
تعاون اتحاد القدم مع إدارة النادي وإيضاح 
الحقائق للاتحاد الآسيوي بإمكانية إقامة 
المباريات في بلادنا وكذا إيضاح استعداد 

نادي العروبة لخوض مبارياته ذهاباً وإياباً 
في  المشاركة  الأخ��رى  الفرق  أرض  في 
المجموعة وهو ما كان قد طرح سابقاً لاتحاد 
القدم، وبناءً على ذلك فقد خرج اجتماع 
بالانسحاب  بالتلويح  النادي  إدارة  هيئة 
من البطولة في حال الإصرار على إقامة 

مباريات الإياب في ملعب محايد.
وفي حين كانت إدارة النادي قد أقرت 
التي  الآسيوية  البطولة  في  المشاركة 
يشارك فيها العروبة لأول مرة في تاريخه 
وأقرت الميزانيات المالية الخاصة بخوض 
ثلاث مباريات خارج الأرض وثلاث مباريات 
داخل الأرض وتعاقدت مع لاعبين محليين 
وأجانب لتعزيز صفوف الفريق للمشاركة 
الآسيوية، إضافة إلى إرسالها وفداً من إدارة 
النادي للمشاركة في ورشة العمل الخاصة 
التي أقيمت في  بكأس الاتحاد الآسيوي 

يومي  كوالالمبور  الماليزية  العاصمة 
17و18 يناير الماضي، وبدأت بالتحضير 
وحجز رحلات الطيران لخوض أول مباراة 
في بطولة كأس الاتحاد الآسيوي يوم ال�6 
من مارس المقبل أمام است بنغال الهندي 
في مدينة كلكتا الهندية ، فإنها تفاجأت 
الذي  القدم  لكرة  العام  الاتحاد  بمذكرة 
يطلب فيها تحديد ملعب محايد بناء على 
ما جاء في مذكرة الاتحاد الآسيوي الموجهة 
للاتحاد اليمني، مع تحمل نادي العروبة 
كافة تكاليف استضافة الفريق الضيف بما لا 
يتوافق مع إمكانيات النادي الأمر الذي جعل 
الهيئة الإداري��ة تطرح احتمال الانسحاب 
من البطولة وعدم تمثيل اليمن فيها هو 
الخيار الأنسب في ظل الظروف التي تعاني 
منها الرياضة اليمنية بشكل عام وكون ما 
يقدم من وزارة الشباب والرياضة واتحاد 

القدم لا يغطي جزءاً ولو بسيطاً من نفقات 
المشاركة أو استضافة الفرق في مثل هذه 

البطولات.
وأقر الاجتماع أنه في حال عدم حل هذه 
الإشكالية وعدم تفاعل ال��وزارة والاتحاد 
مع النادي فإن خيار الانسحاب من البطولة 
هو الخيار الذي سيتم إقراره بشكل نهائي 
بعد التخاطب مع وزارة الشباب والرياضة 

والاتحاد العام لكرة القدم بهذا الشأن.
كما أقرت الهيئة الإدارية في اجتماعها 
ورفع  الماضي،  للعام  الختامي  الحساب 
نسخة منه لوزارة الشباب والرياضة في 
إطار العمل المؤسسي والنموذجي القائم 
كما  والإداري���ة،  المالية  الشفافية  على 
ناقشت مشروع الموازنة التقديرية للعام 
الجديد 2012م وموازنة الفريق الأول لكرة 

القدم.

نظراً لعدم تعاون اتحاد القدم ووزارة الشباب والرياضة مع النادي 

)العروبة( يلوح بالانسحاب من بطولة كأس الاتحاد الآسيوي

الإثنين- 27 فبراير 2014م - العدد 15400  11رياضة

وجهة نظر

في اثناء التحضير لبطولة 
“خليجي 20” الماضية حظيت 
من  بالعديد  محافظة عدن 
التي  التأهيلية  المشاريع 
كان منها  “مشاريع رياضية “ 
وبناء العديد من الملاعب في 
مختلف مديريات المحافظة.. 
مديرية  حظيت  وه��ك��ذا 
الشيخ عثمان بملعب خاص 
بها وحظيت مديرية المعلا 
صيرة  وم��دي��رة  بملعب، 
دار سعد  ومديرية  بملعب، 
بملعب، ومديرية المنصورة 
البريقة  ومديرية  بملعب، 

بملعب!! ما شاء الله..
لمختلف  رياضية  ملاعب 

مديريات عدن.. حتى قيل يومها.. الحمد لله اليوم ودعت )عدن( 
معاناتها مع انعدام الملاعب الرياضية!؟ لكن كما يقولون “الأشياء 
الحلوة ما تكتملش!!.. فقد بقيت مديرية واحدة خارج السرب.. 

اقصد “بلا ملعب” لماذا؟!.
ووضعتها  الاهتمام  من  استثنتها   20 خليجي  مشاريع  لان 
خارج حساباتها!! والتقصير مشترك تقريباً!!.. يتقاسمه الإخوة 
المسؤولون في محافظة عدن ومكتب الشباب والرياضة والمجلس 

المحلي لمديرية التواهي!!
هؤلاء كلهم أهملوا موضوع أن تحظى مديرية التواهي بمشروع 
من مشاريع ملاعب بطولة )خليجي عشرين(.. وظلوا يوزعون 
الوعود والكلام المعسول، دون ان تكون هناك نوايا حسنة وافعال 
جادة حقيقية! وهكذا.. مرت الايام وتوالت السنوات.. ليكتشف 

أبناء نادي الميناء الرياضي بأنهم )ضائعون(..!!
التاريخي  ملعبهم  اهتمام.. لا منشآت.. لا ملاعب حتى  لا 
الوحيد.. الذي يقع أمام مقر النادي.. اختطفته قيادة محافظة 
عدن.. وحولته الى )حديقة أطفال(.. مغلقة.. ليس فيها روح.. ولا 
حياة!! وهنا انتهز الفرصة لأسأل.. والسؤال لغير الله مذلة.. لماذا 
يحرم نادي الميناء الرياضي من ملعبه الأصلي.. الذي يمتلكه 
بموجب الوثائق والأصول التي بحوزته.. ولا يستطيع احد الغاءها، 

مهما كنت سلطته أو قوته أو نفوذه؟!.
وكيف صغرت )قيمة( هذا النادي العريق، في نظركم..؟! لو 
كنتم تعرفون )شيئاً( عن مكانته وتاريخه، لما اعتديتم على 
وهذه  تعلمون..!!  لا  الشديد..  الأسف  مع  لكنكم..  حقوقه!! 

مشكلتكم..!!

ح�سن يو�سف

❊ �صنعاء / 14 اكتوبر :
عبرت الأخت نظمية عبدالسلام  المدير 
النشء  رعاية  لصندوق  التنفيذي  العام 
التبغ  شركة  لقيادة  شكرها  عن  والشباب 
والكبريت الوطنية »كمران« - ممثلة بالشيخ 
توفيق صالح عبدالله آل عفاش رئيس مجلس 
الإدارة - على مساهمتها في منح الصندوق 
قرضاً بقيمة ثمانين مليون ريال والتي دوما 
للعملية  وليس  المجتمع  خدمة  إلى  تنظر 
الربحية فقط على أن يتم تقسيط المبلغ 

على الشيكات الإيرادية للعام 2012م .
واضافت  أنه تم ارسال  رسائل لعدد من 
لصناعة  الوطنية  الشركة  منها  الشركات 
السجائر بعدن والشركة المتحدة »روثمان« 
لمنح صندوق رعاية النشء والشباب قروضاً 
على أن تقسط على مدار العام وذلك لتعزيز 
تجاه  المالية  بالتزاماته  للإيفاء  الصندوق 
الالتزامات  وتغطية  والرياضيين  الشباب 
السابقة التي لم يتم الإيفاء  بها من قبل 

الإدارة السابقة للصندوق.
وأكدت أن الصندوق يواجه عقبات أهمها 
تكريم اللاعبين أصحاب الإنجازات الرياضية 
من عام 2007م حتى عام 2011م بالإضافة 
للعام  للأندية  الثاني  القسط  ص��رف  إل��ى 

2011م.
وقالت: لدينا خطة حال استيفاء تحصيل 
المبالغ لكي نستطيع الالتزام بتكريم أبطال 
الإنجازات الرياضية وصرف مستحقات الأندية 

تساوي  المحصلة  المبالغ  أن  اعتبار  على 
المبالغ المصروفة شهرياً.

وزارة  م��ع  للتواصل  نسعى  وأض��اف��ت: 
الإدارة المحلية للمساهمة في إعفائنا من 
نسبة ال� 30 % التي تخصم من مستحقات 
من  المحلية  المجالس  لصالح  الصندوق 
شيكات القروض، وقالت : إنه تم النزول 
الميداني إلى مصلحتي الجمارك والضرائب 
لمعرفة كافة البيانات التي تتعلق بإيرادات 
لكل  ن��زول  هناك  سيكون  كما  الصندوق 

المؤسسات الإيرادية للصندوق لفتح علاقات 
جديدة لتوريد المبالغ اولا باول .. متمنية من 
جميع الشركات أن تحذو حذو شركة التبغ 
والكبريت الوطنية »كمران« في المساهمة 
بمساعدة الصندوق للخروج من العجز الذي 
ملياراً  بما يساوي  السابقة  القيادة  خلفته 
وتسعمائة مليون ريال والتي لا ناقة لها ولا 

جمل فيها .
واكدت ان وزير الشباب والرياضة رئيس 
مجلس إدارة الصندوق وجه بضرورة ايفاء 

الأندية  كل  تجاه  بالتزاماته  الصندوق 
والاتحادات وصرف التكريمات الداخلية  . 

 وشكرت في ختام تصريحها الاخ معمر 
رئيس  والرياضة  الشباب  وزي��ر  الإرياني 
مجلس  وأعضاء  الصندوق  إدارة  مجلس 
الإدارة على توجيهاتهم الصريحة بضرورة 
ايفاء الصندوق بالتزاماته تجاه كل الأندية 
والاتحادات وصرف التكريمات الداخلية  .. 
مقدرة ثقة مجلس الادارة لإعطائها كافة 

الصلاحيات لتسيير أعمال الصندوق.

❊ �صنعاء/ ب�صير �صنان:
الإرياني وزير  الأخ معمر  أكد 
الشباب والرياضة  ضرورة إجراء 
الانتخابات الرياضية في موعدها 

المحدد والمزمن مسبقا .
جاء ذلك خلال ترؤسه اجتماع  
للانتخابات  ال��ع��ام��ة  اللجنة 
الذي عقد يوم أمس  الرياضية 
ب��دي��وان ع��ام ال���وزارة بحضور 

الأخوة أعضاء اللجنة العامة.
وش��دد الوزير الاري��ان��ي على 
إجراء الانتخابات لكل الاتحادات 

دون استثناء مؤكدا في حديثه أن 
الاتحادات التي لا تستوفي الشروط المحددة في 
اللائحة والتي من أهمها تواجد الجمعيات العمومية 
سيتم حجب الدعم عنها لأنه لا يعقل أن نصرف 
المخصصات المالية لأي اتحاد لا توجد لديه جمعية 

عمومية رافضا التعيين رفضا قاطعا.
ولفت الوزير الإرياني إلى ضرورة العمل بالشروط 
والمعايير التي تحددها لائحة الانتخابات  وفتح 
باب الترشح للجميع دون استثناء ووفقا لما هو 
متعارف عليه في اللوائح والقوانين المنظمة لعمل 

الاتحادات الدولية.
وأض��اف وزي��ر الشباب أن الأم��ل يحدو جميع 
الرياضيين بأن يكون لهذه الانتخابات دور فعال 
وحيوي في إعادة البناء المؤسسي للرياضة اليمنية 

والنهوض بالأنشطة الرياضية بشكل عام .
واختتم الارياني حديثه بتوجيه الشكر للأخوة 
الآن  حتى  تحقيقه  تم  ما  على  اللجنة  أعضاء 
مطالبا ببذل المزيد من الجهود حتى يتم الخروج 

بالانتخابات الرياضية إلى بر الأمان. 
الرياضية  للانتخابات  العامة  اللجنة  وواصلت 
اجتماعها برئاسة الأخ عبد الله هادي بهيان لمناقشة 
مشروع التعديلات في النظام الأساسي للاتحادات 
الانتخابات  لائحة  عنه  ستنبثق  ال��ذي  والأندية 

الرياضية المقرر لها أن تبدأ مطلع ابريل القادم .
وأقرت اللجنة تعديل عدد من المواد في مشروع 
اللوائح  مع  يتناسب  لما  وفقا  المعدلة  اللائحة 
والقوانين الدولية وذلك بناء على توجيهات وزير 
لتطوير  الارياني  معمر  الأخ  والرياضة  الشباب 
اللائحة وبما لا يتعارض مع اللوائح والنظم المنظمة 

لعمل الوزارة والهيئات الرياضية.
وحرصا من اللجنة العامة على استمرارية اتحاد 
الإعلام الرياضي باعتباره الوجه الآخر للرياضة 
اجتماعها  العامة في ختام  اللجنة  اليمنية دعت 
الإخوة في الإعلام الرياضي إلى ضرورة الإسراع 
بتشكيل لجنة تحضيرية تعد لانتخابات الإعلام 

الرياضي بالتزامن مع انتخابات الاتحادات العامة.

الجمعيات العمومية شرط أساسي للانتخابات

فيما اتحاد الطاولة يحضر لتكريم )أبطال العرب( الذبحاني والمحاقري والحسام   

لجنة الانتخابات الرياضية تواصل اجتماعاتها برئاسة الوزير الإرياني

إقرار لائحة المسابقات .. إلغاء الهبوط للعام المنصرم .. المشاركة في مشروع أمل لتطوير الطاولة العربية
❊ �صنعاء / علي الدبعي:

عقد الاتحاد العام لكرة الطاولة امس اجتماعا له تم 
خلاله مناقشة  العديد من الجوانب الإدارية والمالية 
البرنامج  تحديد  وكذا   ، باللعبة  المتعلقة  والفنية 
الزمني للائحة المسابقات للموسم الرياضي الحالي 

2012م .
وناقش المجلس في اجتماعه لائحة المسابقات 
الداخلية والخارجية للموسم الرياضي الحالي 2012م 
لأندية الدرجتين الأولى والثانية وإقرارها بصورتها 
النهائية ، وكذا توجيه الدعوة لمندوبي الأندية لحضور 
الاجتماع الموسع الذي سيعقده الاتحاد في النصف 
التقارير  لمناقشة  وذلك  المقبل  مارس  من  الأول 
الإدارية والمالية والفنية للموسم الرياضي المنصرم 
2011م ، والوقوف على أهم السلبيات التي صاحبت 

عمل الأجهزة الفنية والإدارية في الأندية  .
 كما تم إقرار نتائج الموسم المنصرم وإلغاء الهبوط 
نظرا لعدم إقامة التصفيات النهائية لأندية الدرجة 
الثالثة.. وإقرار صعود فريقي التلال والنصر حجة 
إلى مصاف أندية الدرجة الأولى ليرتفع عدد أندية 
الدرجة الأولى للموسم الحالي إلى )12( ناديا بدلا 
عن )10 ( أندية .. فيما تصبح أندية الدرجة الثانية 
)14 ( ناديا وتكليف الأمانة العامة بالاتحاد بأهمية 
البحث عن مدرب أجنبي من ذوي الخبرات العالية 
في المجال التدريبي يقوم بالإشراف على تدريب 
المنتخبات الوطنية ، كما تم تكليف الأمين العام 
المساعد والمشرف الفني في الاتحاد بالنزول إلى 
المراكز التدريبية بالمحافظات  لتقييم أداء عملها 
ودراسة احتياجاتها ، لاستئناف عملها بعد توقفها 
العام المنصرم ، بسبب عدم صرف مخصصات المراكز 

المعتمدة من الصندوق.
للاعبيه  تكريمي  حفل  اقامة  الاجتماع  وناقش 

الحائزين على بطولة العرب في الزوجي ووصافة 
العرب في الفردي والمركز الثالث في الفردي للناشئين 
والأشبال ، وذلك في بطولة كاس العرب الثانية عشرة 
التي اختتمت مؤخرا في العاصمة الأردنية عمان ، 
وتوج فيها اللاعبان منير الذبحاني وطه المحاقري  
لفئة   ) )الزوجي  الذهبية في منافسات  بالميدالية 
الناشئين ، واللاعب منير الذبحاني وصافة العرب 
والميدالية الفضية في منافسات )الفردي( إضافة إلى 
حصول  اللاعب حسام جميل على الميدالية البرونزية 

في فردي الأشبال .
واقر مجلس إدارة الاتحاد تكريم لاعبيه بجوائز مالية  
نظير النتائج الايجابية التي حققوها في بطولة كاس 
العرب الثانية عشرة ، وتحفيزا لهم لمواصلة نتائجهم 
الجيدة ، وبذل المزيد من الجهود التي من شأنها رفع 
مستوياتهم الفنية وتشريف وطنهم في الاستحقاقات 

الخارجية القادمة  .
وتم إقرار المكافآت المالية على النحو الآتي : اللاعب 
منير الذبحاني )1000( دولار ، اللاعب طه المحاقري 

)600( دولار ، اللاعب حسام جميل ) 400( دولار .
نبيل  من  المكون  الفني  الجهاز  تكريم  اقر  كما 

الذماري ونشوان الحمادي ب� )500( دولار مناصفة  .
وفي الجانب التأهيلي اقر المجلس دخول ) تسعة( 
حكام من الدرجة الأولى لخوض امتحانات الشارة 
الدولية للموسم 2012م التي ينظمها الاتحاد الدولي 
للعبة كل )عامين( وهم : عادل اليفاعي ومراد ياسين 
وابراهيم غوث الدين وعبدالجبار نويصر ومجيب سيف 
واحمد علي هادي واحمد الخطيب وسامي السنحاني 

وخالد الدرم 
اضافة الى إقامة دورة تنشيطية للحكام المعتمدين 
لدى الاتحاد الذين سيديرون الموسم الرياضي الحالي 

2012م،  وذلك بهدف اطلاعهم على آخر المستجدات 
والتعديلات التي طرأت على القانون الدولي للعبة .. 
وكذا إقامة دورة تدريبية تنشيطية لمدربي أندية 
انطلاقة  والثانية،  تسبق موعد  الأولى  الدرجتين 

بطولة الدوري العام . 
كما اطلع المجلس على رسالة الاتحاد العربي لكرة 
الطاولة والمتضمنة الدعوة الى المشاركة في مشروع 
) أمل ( لتطوير كرة الطاولة العربية ،  وبعد نقاش 
مستفيض بين الاعضاء  تم إق��رار الموافقة على 
المشاركة في ) المشروع ( الذي يتبناه الاتحاد العربي 
لكرة الطاولة ، والهادف إلى إيجاد قاعدة صلبة للعبة 
في الوطن العربي والعمل على رعاية الموهوبين 
وصقل مهاراتهم ، من خلال إعداد برامج تدريبية 
طويلة المدى وإقامة المعسكرات الخارجية وبإشراف 
عدد من خبراء اللعبة في العالم ، ويستهدف المشروع 

الفئة العمرية من) 8 - 12( سنة .
وتناول الاجتماع جملة من القضايا التي من شانها 
العمل على تطوير ورفع مستوى اللعبة في أوساط 
 ، المحافظات  ومراكز  الأندية  في  العمرية  الفئات 
وكذا الوقوف على ابرز الصعوبات والإشكالات التي 
واجهت عمل الاتحاد خلال الموسم المنصرم 2011م 
.. والعمل على إيجاد الحلول لها ، وتفادي اي قصور 
قد يعترض عمل الاتحاد في الجوانب الإدارية والمالية 

والفنية .
ووجه مجلس إدارة الاتحاد في ختام كلمته رسالة 
شكر  لوزير الشباب والرياضة معمر الارياني على 
الختامي  الحفل  في  الشخصي  وحضوره  تفاعله 
بتكريم  والتشرف  العرب  كاس  لبطولة  التكريمي 
الأبطال وذلك أثناء تواجده في العاصمة الأردنية عمان  
لظروف مرضية .. وهو ما بعث الكثير من الارتياح في 

نفوس اللاعبين والجهاز الفني.

❊ �صنعاء / ... �صنان:
الارياني  معمر  الأخ  والرياضة  الشباب  وزي��ر  التقى 
صباح أمس بديوان الوزارة بلجنة الرياضيين باللجنة 
القرشي  وائل  اللاعبون  مثلها  التي  اليمنية  الأولمبية 
ويوسف الخضري وغادة عتيق وذلك للاستماع لمطالبهم 
وحقوقهم الرياضية وأبرز ما اتفقوا عليه كبداية في مهام 

عملهم.. 
وخلال اللقاء رحب وزير الشباب بهم وقال: إن مسئوليتنا 
تقتضي تلمس مشاكلكم وهمومكم رغم أننا جئنا في 
توقيت صعب مليء بالصعوبات لكننا وبتكاتف الكوادر 
الرياضية في الوزارة وغيرها من مرافق العمل الرياضي 

سنعمل على تلافي الأخطاء التي حدثت..
وعن تكريمات اللاعبين المتأخرة منذ العام 2007م 
قال وزير الشباب إن تراكم مبالغ التكريم شكل صعوبة 
كبيرة في إمكانية صرف هذه المبالغ لمن يستحقها من 
نجوم الرياضة اليمنية سواء المشاركون على المستوى 

الداخلي أو الخارجي. 
وتابع : سنعمل على جدولة تلك المبالغ بحيث نبدأ 
بصرفها تدريجيا خلال المرحلة القادمة حتى نضمن تسلم 
الجميع مستحقاتهم . وأضاف الارياني:لقد بدأنا بتكريم 
اللاعبين الذين يحققون الانجازات هذه الفترة فورا حتى 
لا يتكرر غلط التراكم المالي الخاص بهم وحتى لا نقع 
في نفس المعضلة التي حصلت سابقا..وقريبا سنقوم 
بتكريم أبطال البطولة العربية لتنس الطاولة التي أقيمت 
في الأردن وكذا أبطال التايكواندو الذين أحرزوا المركز 

الثالث في البطولة العربية بالفجيرة بدولة الإمارات.
الحميد السعيدي وكيل قطاع  ب��دوره عبر الأخ عبد 
الرياضة عن سعادته بأن يكون من أهم أعمال اللجنة 
الرياضية هو المطالبة بحقوق اللاعبين مضيفا أنهم 
متى ماتلقوا الضوء الأخضر من صندوق النشء بجدولة 
المستحقات  فإنهم سيبدؤون صرف  التكريمات  مبالغ 
بالتدريج لان عمل الوزارة مؤسسي ولن يتم إغفال اي 
لاعب يستحق التكريم على أن يكون هذا التكريم بحسب 

الأعوام والأولوية.


